

Liebe Schüler\*innen, liebe Eltern,

24.6.2022

das Schuljahr 2021/22 liegt hinter uns. Trotz Einschränkungen durch die Corona-Pandemie ist das Jahr gut verlaufen, sogar Klassen- und Schulausflüge waren wieder möglich. Ich erinnere an unseren Ausflug zur Eisbahn und den Sportaktionstag. Beide Ausflüge haben uns als Schule gezeigt, wie wichtig es ist, gemeinsam etwas zu unternehmen und Farbe in den Schulalltag zu bringen.

Zum neuen Schuljahr gibt es einige wichtige Neuerungen:

**Die Schulleitung der Realschule am Schlehenweg wurde verstärkt: Herr Christian Wend, bisher Klassenlehrer der 6b, ist nun der stellvertretende Schulleiter der Realschule. Er wird als Konrektor vor allem die Belange der Erprobungsstufe und des Jahrgangs 7 übernehmen und steht euch und Ihnen als Ansprechpartner zur Verfügung.**

Auch unser Lehrer\*innenteam wird verstärkt durch Frau Hinzmann, Frau Grigoriev, Frau Heinzmann und Herrn Schenk. Außerdem werden wir zwei Internationale Klassen führen. Wir verabschieden Frau Höner und Herrn Braunholz, die zu anderen Schulen wechseln werden.

Bedingt durch die Schließung der Hauptschule erweitert die Realschule ihre Räumlichkeiten. Nicht alle Räume können in den Sommerferien schon renoviert und neu eingerichtet werden. Wir werden daher besonders zu Beginn des neuen Schuljahres neben dem normalen Schulbetrieb die Verwaltungs- und einige Klassenräume renovieren, umräumen oder neu einrichten. Verzögerungen, die dadurch entstehen, bitten wir jetzt schon zu entschuldigen.

Nun freuen wir uns aber erstmal auf die Ferien. Im Namen des Kollegiums der Realschule am Schlehenweg und aller Mitarbeiter\*innen wünschen wir euch und Ihnen eine schöne, entspannte Sommerzeit.

